



Mi Universidad

Resumen

María Fernanda Monjaraz Sosa

Tercer parcial

Bioética y normatividad.

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

Segundo semestre grupo "B"

La decision de Anne

Cuenta la historia de Anne Fitzgerald, una niña concebida como donante adecuada para su hermana Kate, quien padece de leucemia.

A medida que Anna crecía, decidió que ya no quería someterse a procedimientos médicos para ayudar a Kate y contrató a un abogado para que tomara el control de su cuerpo.

El final de la película se centra en la lucha de Anna por la autonomía y su profundo amor por la familia, que incluye difíciles sacrificios. Al final, resultó que la decisión de Anna de rechazar la donación no se debió a egoísmo, sino que Kate pidió suspender el tratamiento y morir en paz.

La familia debe afrontar esta difícil realidad con dolor pero también con comprensión y aceptación. El final refleja las limitaciones de la familia, el derecho a decidir lo que afecta al propio cuerpo y el dolor de estar separado de los seres queridos. La película nos hace preguntarnos hasta dónde estamos dispuestos a llegar por las personas que amamos y si todas las decisiones, incluso las difíciles, pueden tomarse en una atmósfera de amor y respeto mutuo.

- Los pacientes tienen derecho a conocer toda la información relacionada con su salud y el curso de su enfermedad, así como derecho a expresar lo que es mejor para ellos, conociendo sus valores, entorno económico y social y preferencias. La toma de decisiones compartida se convertirá en un nuevo derecho del paciente porque aumenta la probabilidad de éxito y cumplimiento del tratamiento; Por lo tanto, debe ser parte del proceso de atención a los usuarios de los servicios de salud.
- Los cuidadores deben tomar decisiones que beneficien a la persona que cuidan, y esto significa evitar decisiones que puedan dañar la salud física o mental de esa persona. Esto es importante en situaciones en las que la persona que recibe atención no puede expresar sus deseos.

En muchos casos, los cuidadores o tutores no pueden resolver ciertos procedimientos médicos controvertidos sin una revisión legal adicional o la aprobación de un juez.